

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Jugadores de Osasuna y del Helvetia Anaitasuna visitan a los niños y niñas ingresados en el CHN

Les han acompañado el director del Complejo Hospitalario de Navarra y directivos de sus clubes deportivos

Viernes, 03 de enero de 2014

Los niños y niñas ingresados en el Complejo Hospitalario de Navarra han recibido este viernes la visita de varios jugadores del Club Atlético Osasuna y del Helvetia Anaitasuna, acompañados por el director del CHN, Víctor Peralta.

Los jugadores de Osasuna que han acudido al hospital han sido: Alejandro



Jugadores de Osasuna durante su visita a los niños hospitalizados.

Arribas, Andrés Fernández, Damià Abella, Miguel Flaño, Oier Sanjurjo, Oriol Riera y Patxi Puñal. También han asistido el directivo Manolo Ganuza y el director de la Fundación Osasuna, Diego Maquirriain.

Por su parte, los jugadores del Helvetia que han participado en la visita son: Carlos Chocarro, Cristian Martínez, Ibai Meoki, Iker Antonio y Miguel Goñi; que han estado acompañados por el presidente del club Iñaki Azkona y los directivos Maika Mendez, José Javier Albarca y Carmelo Arriaga.

Los jugadores han hablado con los niños y niñas ingresados y les han hecho entrega de diversos regalos, además de firmarles autógrafos y retratarse con ellos y sus familias.

Galería de fotos



Los jugadores del Helvetia Anaitasuna departen con niños ingresados en el CHN.



Dos jugadores de Osasuna entregan un regalo a una niña hospitalizada.